

## Ante la comunidad de La Paz socializado proyecto de optimización del alcantarillado sanitario

- Este proyecto beneficiará a más de 12.000 habitantes del casco urbano de La Paz.

Que la comunidad de La Paz conociera con detalle el impacto del proyecto de optimización del alcantarillado sanitario del casco urbano, fue el propósito de la socialización realizada recientemente en La Paz.

Este proyecto, financiado por el municipio y contratado mediante el plan departamental de agua, tiene un valor superior a los \$824 millones e impactará a más de 12.000 habitantes, especialmente en los barrios Fray Joaquín, Central y Buenos Aires.

Durante la socialización se explicó a la comunidad que la optimización del alcantarillado sanitario de La Paz contempla la instalación de 1.950 metros lineales de tubería, la construcción de 13 pozos de inspección y 129 cajas de inspección. Así mismo, se conformó la veeduría ciudadana que hará control social durante la ejecución de este proyecto.

Con la optimización del alcantarillado sanitario de La Paz se asegurará una cobertura total del servicio en La Paz y ayudará a mejorar las condiciones de salud pública en el municipio.

Para mayor información:  
Gerente de Aguas del Cesar, Leonardo Zuleta Guerra – celular 3108695740  
Periodista Jennifer Del Río Coronell, celular 3005700233